

“Heart to Heart”

第1巻 第1号
発行日 2006年1月25日

目次:

より密着した支援を	1
いよいよ新北原記念館での活動開始!	1
平成17年度の活動紹介	2
お知らせ	2

より密着した支援を

所長 長内 博雄

2006年の出発に際し、謹んで皆様方のご多幸をお祈り申し上げます。新しい年を迎えて、世の中の不安や混迷のできごととはまた別に、一方ではかすばらしい輝きを感じさせるような新しい流れが、世の中には起こってきているような気がしておりますし、そのように強く願っております。武蔵野東教育センターもこうした辺りを照らすものの一翼を担う存在になる気概を持って、力強く進んでいきたいと思っております。

この2月からは、完成したばかりの北原記念館に居を移しての活動になりますが、この新たな出発にあたり、ニューズレターの第1号を発行いたします。臨時の催し物の予定などが掲載されることもありますので、折々の情報によく目を通していただければ幸いです。

当教育センターでは、お子さまの療育や教育相談、セミナー等を通じて、ご家庭の幸せに少しでも寄与できるよう、より密着した支援を心がけてまいりますので、今後ともご協力のほどよろしく願いいたします。



仕上げに入った指導室の内装

いよいよ北原記念館での活動開始!

教育センターの平成18年度の活動内容が決まり、2月から設備の整った新しい北原記念館3階に引っ越します。新しい場所で活動を開始することを、スタッフ一同とても楽しみにしています。

4月からは、皆様の多様なニーズにできるだけそえるように、規模を拡大して療育プログラムを実施します。2人一組で行うラーニングプログラム、グループでのスクールプログラム、保護者も活動に参加する親子プログラム、長期休みに行う集中型のサマープログラム・スプリングプログラム、各種教室として体育教室・音楽教室を用意しました。9月からはコンピュータ教室も開催する予定です。ホームページからのお申し込みもできるようになっています。

子育て支援・支援者養成の活動では、今までよりも数多く講習会やワークショップを行っていきます。幅広い視点から内容を構成した講習や実践・実技を含めた年間シリーズのセミナーを開催していく予定です。



北原記念館完成予想図

